

# BERICHT

26. September 2022

## Cavemen verpassen Vize-Meisterschaft in Baden-Württembergs höchster Spielklasse



### Deutliche 13:3-Heimniederlage sorgt für klare Verhältnisse

Am vergangenen Sonntag traten die Villingendorfer im Spitzenspiel der Baseball-Verbandsliga gegen die Gammertingen Royals an. Ein guter Start in die Partie ließ die 150 Zuschauer zum Erreichen der Vizemeisterschaft hoffen. So gingen die Höhlenmenschen im ersten Spielabschnitt mit 2:0 in Führung. Die Gäste aus Gammertingen kamen aber in den folgenden Innings immer besser in Schwung und drehten das Spiel bis zum Ende des 6. Spielabschnitts zum 2:5-Zwischenstand. Den Cavemen gelangen in dieser Zeit wenig gute Offensivaktionen und damit auch keine weiteren Runs.

Nach einem Homerun und weiteren Hits im 7. Inning gelang den Royals die Vorentscheidung. Weitere 5 Runs im 8. Inning sorgten dann für eine verdiente, wenn auch etwas zu deutliche, Niederlage der Höhlenmenschen. Die noch anstehende Partie am kommenden Sonntag in Freiburg hat für die Tabellensituation keine Auswirkungen mehr, der 3. Tabellenplatz war den Villingendorfer bereits vor dem Spiel gegen Gammertingen nicht mehr zu nehmen.

Am 01. und 02. Oktober findet in Villingendorf das traditionelle Herbstturnier mit den Teams aus Zürich, Steinheim, Nagold und Aichelberg statt. Spielbeginn ist jeweils um 9.30 Uhr. Am Samstagabend gibt es noch Live-Musik mit den Bands „Madhouze“ und „Pacefull“. Der Sonntagsfrühschoppen wird musikalisch von den „Hirschgässle-Musikanten“ umrahmt. Der Eintritt ist jeweils frei.

[Nach oben](#)